

Circular fijando el cupo forzoso de la entrega de patatas "temprana"

CIRCULAR NUM. 3

Fijando el cupo forzoso de entrega de patatas por los términos municipales de la Zona declarada de producción "temprana".

Desarrollando lo dispuesto en el Artículo tercero de la Circular núm. 1 de esta Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes de fecha 4 de mayo pasado, publicada en el B. O. de la Provincia núm. 60 correspondiente al día 18 del citado mes, se dispone la ordenación de la campaña de recolección, concentración y distribución de patata temprana o de media cosecha, de acuerdo con las siguientes normas:

Art. 1.º Se clasifica en zona productora de patata temprana o de media cosecha toda la comprendida en los pueblos de los partidos judiciales de Figueras, Gerona, La Bisbal, Olot y Santa Coloma de Farnés, que no fueron clasificados por la mencionada Circular número 1 como de extra-temprana y las excepciones que se indican en el artículo siguiente.

Art. 2.º Será considerada zona productora de patatas de cosecha ordinaria o tardía, el partido judicial de Puigcerdá y la zona que comprende los pueblos de San Hilario, Espinellas, Viladrau y parte del término municipal de Osor.

Art. 3.º Los cupos obligatorios de patatas que deberán ser puestos a disposición de estos Servicios Provinciales de Abastecimientos y Transportes, por mediación del Ciclo de Comercio del Grupo de Patatas del Sindicato Provincial de Frutos y Productos Hortícolas serán los que a continuación se detallan:

Julián de Ramis, 10.000; Cerviá de Ter, 15.000; San Martín de Llémana, 5.000; Colomé, 15.000; San Martiell, 5.000; Cornellá de Terri, 30.000; Santa Eugenia de Ter, 15.000; Esponeñá, 10.000; Sarriá de Ter, 20.000; Flassá, 15.000; Saus - Camallera, 20.000; Fontcuberta, 10.000; Serriñá, 10.000; Fornells de la Selva, 30.000; Ventalló, 5.000; Garrigolas, 2.500; Verges, 25.000; Gerona, 10.000; Vilablareix, 10.000; Jafre, 30.000; Vilademart, 5.000; Juyá, 10.000; Vilademuls, 10.000; La Escala, 20.000;

Viladesens, 10.000; Llagostera, 30.000; Vilahur, 5.000; Llambillas, 10.000; Vilopriu, 10.000 kgs.

Total del partido, 837.500 kilogramos.

PARTIDO DE SANTA COLOMA DE FARNÉS

Anglés, 35.000 kg.; Osor, 15.000; Arbucias, 50.000; Riells, 5.000; Breda, 60.000; Riudarenas, 10.000; Bruñola, 20.000; Riudellots de la Selva, 20.000; Caldas de Malavella, 25.000; San Andrés Salou, 5.000; La Sella, 35.000; San Feliu de Buxalleu, 25.000; Hostalrich, 10.000; Santa Coloma de Farnés, 45.000; Massanas, 10.000; Sils, 10.000; Massanet de la Selva, 50.000; Vidreres, 20.000.

Total del partido, 450.000 kilogramos.

PARTIDO DE OLOT

Argelaguer, 5.000 kgs.; Olot, 30.000; Begudá, 5.000; Fudaura, 10.000; Besalú, 10.000; San Esteban de Bas, 30.000; Beuda, 5.000; San Feliu de Pallarols, 20.000; Castellfollit de la Roca, 5.000; San Ferreol, 2.500; Juanetas, 50.000; San Jaime de Llierca, 5.000; La Piña, 10.000; San Miguel de Campmajor, 10.000; Las Planas, 10.000; San Privat de Bas, 100.000; Las Presas, 70.000; San Salvador de Viaña, 10.000; Mayá de Moncal, 5.000; Santa Pau, 10.000; Mieras, 5.000; Vall de Viaña, 10.000.

Total del partido, 692.500 kilogramos.



Administración: Alfonso XII, 26. Madrid.

CONCURSO TAURINO ORGANIZADO POR PRODUCTOS NOE EL VERDADERO D. D. T. WOLF INSECTICIDA

UN PREMIO DE 250 PESETAS POR CADA CORRIDA DE TOROS QUE SE CELEBRE EN UNA DE LAS DOS PLAZAS DE BARCELONA EN LAS FECHAS COMPRENDIDAS DESDE EL 2 DE JUNIO AL 31 DE AGOSTO.

¿QUE TORERO DE LOS QUE ACTUEN?

¿CORTARA MAS OREJAS Y CUANTAS? REMITANDOS SU PRONOSTICO ANTES DEL DIA DE LA CORRIDA; LO ESPERAMOS HASTA LAS 5 DE LA TARDE DE LA VESPERA, EN PUBLICIDAD PELAYO, RAMBLA DE LAS FLORES, 17. TEL. 24334, ACOMPAÑANDO A CADA UNO DE ELLOS, UN SOBRE ENBOLTURADO DE INSUPERABLE INSECTICIDA NOE, CUYO VALOR ES DE UNA PESETA LOS 25 GRANOS. EL QUE PODRA ACQUIRIRLO EN TODOS LOS COLMADOS Y DROGUERIAS.

POR UNA PESETA COMPRARA EL MEJOR INSECTICIDA D. D. T. NOE PARA EXTERMINAR LAS MOSCAS MOSQUITOS Y TODA CLASE DE INSECTOS Y PODRA ASPIRAR A GANAR 250 PESETAS.

EL CONCURSO MAS FACIL CON EL MAYOR PREMIO. CASO DE SER MAS DE UNO LOS QUE ACERTASEN, SE SORTEARA ENTRE ELLOS EL PREMIO OFRECIDO AL DIA SIGUIENTE DE LA CORRIDA, EN LAS OFICINAS DE PUBLICIDAD PELAYO, A LAS 12 DE LA MAÑANA, PUDIENDO ASISTIR QUIEN LO DESEE.

EL HOMBRE DEL DIA

Otro hombre de actualidad en franca competencia con el novio, es el estudiante. El estudiante que desde uero ha terminado la carrera, porque el que ha recibido calabazas hace todos los posibles para permanecer en el anorinamento.

El que lleva consigo el título universitario en el bolsillo, hace que su amigo mande al periódico un "eco de sociedad", como primera propaganda de su recién estrenada profesión.

A la gente, realmente no le interesa mucho saber que en Gerona existe un nuevo abogado o un nuevo médico, pero es una inmensa satisfacción para las señoras que de pección tuvieran en su regazo al licenciado.

—¿Quién había de decirlo! —suelen exclamar—. Tan pequeño como era y ahora... mira, mira...

—Siempre fué un muchacho aplicado —afirma otra—. Y siempre dije que llegaría donde quisiese.

—¿Tan joven y médico —se admira una tercera que también lo había tenido en brazos, pero menos.

Las mamás que poseen provisión de niñas casaderas, repiten a todas horas ante sus hijas con fina diplomacia:

—¿Ay, el joven X, tiene cada vez más distinción! — Y al no obtener respuesta, interroga: —¿No os parece así a vosotras, niñas?

Las muchachas, siempre obedientes a su madre, contestan a coro: —¿Sí, mamá!

Y la madre se marcha a la cocina entonando la marcha nupcial.

Pero el colmo de la propaganda ocurrió hace pocos días y se fué precisamente por el periódico sino por la Radio. Un "niño" terminó la carrera y su padre, llevado por un arrebatado de ternura y admiración se fué a la Radio y le dedicó doce discos, 12. Claro que con distintas dedicatorias. Una decía de "cinco señoritas", otro "de sus amigos" y así hasta doce. El muchacho, que no barruntaba la jargueta paternal, se paseaba por la Rambla dando las gracias a todo el mundo, y cuando le preguntaban: "¿de qué?", les respondía con una sonrisa: "Tú ya lo sabes". Nos consta que muchos pasaron la noche sin dormir tratando de indagar la causa por la cual le daba las gracias su amigo. Esperamos que a partir de hoy pueda dormir todo el mundo en paz.

Pepe XUFLA



El Gran Mufti en Egipto

DEFINITIVAMENTE se sabe el paradero del Gran Mufti de Jerusalén, Hajamin el Hasein. Y si los británicos temían su presencia en Palestina, en estos momentos de efervescencia judía, coincidiendo con el Congreso árabe de Bludan, mayor habrá sido su inquietud al saber que se encuentra en el mayor y más poderoso de los Estados musulmanes: Egipto. La inquietud habrá subido de tono, además, por la circunstancia de estar desarrollándose las conversaciones angloegipcias, cuyo curso marcha irregularmente entre múltiples obstáculos.

Aunque realmente el Gran Mufti nada tiene que ver con el milenarismo del Nilo, no hay que olvidar su gran prestigio y descolante personalidad entre todos los países del mundo árabe. Su presencia en ese país, aunque no marque una influencia decisiva en las concesiones egipcias al Gobierno de Londres, orientará positivamente a los dirigentes del Estado egipcio. Por lo pronto, el Rey y su Gobierno se han decidido a darle asilo considerándole como refugiado político y no con esa denominación arbitraria de "criminal de guerra".

El Gran Mufti puede permanecer en Egipto sin esperar la expulsión. Sus consejos pueden orientar no sólo al Gobierno egipcio, sino a la Liga Árabe que acoge a buen número de Estados del Oriente medio.

PERO lo más esencial de todo ha sido el hecho de que esa presencia de persona tan relevante del mundo musulmán haya alentado a todos sus partidarios, que son muchos. No tiene nada de extraño, por consiguiente, la inquietud del Gobierno inglés ante este hecho.

Desde hace mucho tiempo los árabes se mueven en una atmósfera de deseo de independencia total. Desde hace algunos meses permanecen en una quietud aparente, dejando la acción a los judíos; pero algún día puede ocurrir lo imprevisto y si no son atendidas las peticiones de estos países, cuyos deseos serán estimulados por otras potencias interesadas en fomentar el resquebrajamiento del imperio inglés, brotará un conflicto peligroso y de trascendencia insospechada.

La diplomacia, la condescendencia y el recto enjuiciamiento son más necesarios que nunca, cuando se mira a Oriente próximo; pero sobre ello esa vigilancia permanente y efectiva de las naciones a quienes incumbe tal misión.—RUY.

Acto de Divulgación Social en la C. N. S.

Ayer por la tarde, se celebró en el salón de actos de la C. N. S. la cuarta conferencia del Ciclo de Divulgación que organiza la Vicesecretaría provincial de Ordenación Social. Fue desarrollado el tema "La Magistratura de Trabajo. Demandas, tramitación y fallo", por el camarada Jesús Masferrer, Asesor Jurídico Sindical.

El tema fué seguido con atención por los numerosos asistentes al acto (elegidos, representantes sindicales y productores gerundenses) presentándose una vez terminada la peroración del camarada Masferrer— algunas cuestiones, que fueron resueltas.

Precedieron el acto, además del conferenciante, el Delegado Sindical y el Vicesecretario de O. Social. El primero habló a los reunidos sobre importantes cuestiones de interés sindical, que serán objeto de comentarios en estas páginas por la trascendencia que encierran para todos los productores de Gerona y su provincia.

REPRESENTANTE

para visita médica en Gerona necesita Laboratorio importante. Escribid detallando experiencia y referencias, inútil si no está bien introducido y organizado para atender toda la provincia. Apartado 667. Madrid.

Arriba

El diario de España

gamente con Juana, repitiendo de memoria todo cuanto entonces se habían dicho.

Su dolor era inmenso. La señora Lambert, impotente para consolarlo, estaba aterrada.

—Si muere Juana—se decía—es capaz de moriré él también.

Y se le ocurría otro pensamiento que la hacía estremecer. Recordaba la mirada de su hijo que tantísimo le causó. Y ante ella veía erguirse el suicidio con toda su cohorte de horrores.

Tres días pasaron para la madre y el hijo llenos de mortales angustias. Al cuarto llegó la noticia de la muerte de la señora de Borsenne.

La señora Lambert que no perdía de vista a su hijo, quería ocultarle la nueva fatal; mas una palabra imprudente de un criado le puso al corriente de la verdad.

El enamorado cayó como una masa, sin sentido, sobre el pavimento.

Lo condujeron a su alcoba y le prodigaron todo género de cuidados.

La señora Lambert envió a buscar a Gastón de Sairmaise, el cual pasó todo lo que restaba del día y la noche entera a la cabecera de su amigo.

Al día siguiente se hallaba Jorge mejor, y parecía completamente tranquilo. Dió las gracias a Gastón efusivamente, y a las nueve se levantó y vistió.

—Vamos al entierro — dijo a su amigo. —Vamos.

Se despidió con un beso de su madre, que trató de disuadirle.

—Déjele usted — le dijo Gastón en voz baja, — no me separaré de su lado.

Salieron.

A eso de los dos de la tarde, el señor de Sairmaise volvió a casa de la señora Lambert.

Pero volvió solo.

IX

—¿Y Jorge, dónde está Jorge? — preguntó la señora Lambert.

Gastón palideció.

—Creía encontrarlo aquí — respondió.

—¿Dónde lo ha dejado usted?

—Jorge ha sido, señora, el que me ha dejado a mí, a la entrada del cementerio. Ha aprovechado un instante en que yo me aproximaba al carruaje de la señora de Frazerey, que deseaba hablarme, para separarse de mí. Después de haberlo buscado inútilmente entre la multitud, he pensado que seguramente no habría podido reprimir su dolor y que habría vuelto al lado de usted.

—¿Usted me había prometido velar por él! — exclamó la señora Lambert con la mirada extraviada. — ¡Ah, mi hijo se ha matado!

—¿Por favor, señora, no piense semejante cosa!

—Usted no conoce a mi hijo como yo, señor de Sairmaise; ha salido ya de casa con la idea del suicidio.

Por todo el cuerpo de Gastón pasó un escalofrío.

—Voy en su busca, y le juro que se lo traeré — exclamó.

Y apresuradamente se dirigió a la calle.

La señora Lambert cayó de rodillas y oró por su hijo.

Preconcebidamente se separó Jorge de su amigo a la entrada del cementerio. Quería llorar un momento a solas, sobre la tumba de Juana y darle su adiós postrero. Oculto y escudriñando de lejos los detalles de la ceremonia, esperó a que todo el mundo se marchase.

Ya hemos dicho que los albañiles que trabajaban cerca del panteón de la familia de Borsenne, le habían impedido aproximarse.

Salió de la necrópolis buscando la manera de poder volver a la noche siguiente.

Se le ocurrió la idea de escalar el muro del cementerio.

Dirigióse por el bulevar exterior hasta la plaza donde después ha sido erigida la estatua del mariscal Moncey. Bajó por la avenida de Clichy, tomó luego la de Saint-Ouen y entró en una calle casi desierta de la derecha

que atraviesa el cementerio y une los Batignolles a Montmartre.

Mientras andaba, examinaba el muro y medía la altura. En la calle de Maistre se detuvo. Una sonrisa de satisfacción plegó sus labios.

—¡Aquí es! — murmuró.

Arrancó una piedra de la proximidad y la colocó sobre la tapia. Tomó nota de otros muchos detalles, para poder reconocer en mitad de la noche el lugar que había elegido.

Apresuradamente marchó por la calle de Lepic, volvió al bulevar exterior y entró en una cerrajería. Delante de él, y según sus instrucciones, se hizo forjar cuatro barras de hierro en forma de clavos de punta plana.

Eran cerca de las seis cuando vovió a la calle de La Rochefoucauld por la de Pigalle.

En el mismo instante, después de haber recorrido todo París, y haber vuelto por último al cementerio del Norte, Gastón de Sairmaise regresaba a casa de la señora Lambert desfallecido, desolado, y presa de terrible inquietud.

Parado en la acera, delante de la casa, no se atrevía a entrar. De pronto lanzó un grito de alegría. Jorge se hallaba a dos pasos de él.

—¿De dónde sales, Jorge? — le dijo. —